

# くらし、福祉、子育てー みんなの願い、つぶやきを市政に



こんにちは、金子すぐるです。

4年前に公約した「住宅リフォーム助成制度」を実現することができました。子どもの医療費助成も小学校卒業まで拡大しました。みなさんと力を合わせて要求し続けた結果です。

「こんなに暮らしが大変な時に、消費税を上げるなんてひどい。上げてほしいのは給料・年金だ」「東海第2原発は再稼働せず廃炉にしてほしい」など要求は切実です。

市政の主人公は市民のみなさんです。みんなの願い、つぶやきを議会で取りあげ、くらし、福祉、子育て支援の政策を積極的に提案し、その実現に全力でがんばります。

市議会議員 日本共産党

## 金子すぐる(卓)

### プロフィール

1951年生まれ。大賀小、一中、緑岡高校を卒業。放射線育種場に勤務。1987年に初当選し、現在7期目。

- 住所／岩崎272-4 ☎ (52) 2422
- 家族／妻(さない) ●趣味／自然散策、天体観望、麦わらの「ほたるかご」づくり

金子議員の  
ホームページも  
ご覧ください  
(「金子すぐる議員」で検索)

<http://www.jcp-net.jp/kaneko-s/>

民主大宮

2014年号外 日本共産党の見解をお知らせします。

発行／日本共産党大宮支部 Tel(52)2422 Fax(52)2471

# 暴走する安倍政権と対決

対案を示し共同を広げ政治を動かします

日本共産党

## 東海第2原発は廃炉に

安倍内閣は、原発を将来にわたって存続させようとしていますが、いま政治がやるべきことは、再稼働をやめ、原発ゼロを決断し、再生可能エネルギーの普及と開発に本気でとりかかることです。

東海第2原発は、35年が経過する老朽原発。常陸大宮市も入る30キロ圏内には約98万人が住んでいます。避難計画は不可能です。廃炉以外ありません。

2014年3月16日、水戸市内でおこなわれた「県民要求茨城行動に参加しデモ行進する金子すぐる議員



## 「戦争する国」づくりは ごめんです

国民の目、耳、口をふさぐ秘密保護法を強行。歴代政府が50年来積み上げてきた憲法解釈を、安倍首相は「解釈は私が決める」と、集団的自衛権の行使で戦争ができる国へと突き進んでいます。

日本共産党は、平和を願うすべての人と共同し、憲法を守り、「解釈改憲」もさせない運動をあげるために全力をつくします。

## 尖閣問題－外交交渉で 平和的解決を

尖閣諸島は日本の固有の領土です。問題は、日本政府が「領土問題は存在しない」として国連などの中国の一方的演説に何らの反論もしていないことです。

国際的にも、日本の道理を堂々と主張するなど外交交渉で平和的解決への努力をすべきです。

## 不安と怒り、消費税8%

アベノミクスの恩恵をうけているのは一部の大企業だけです。消費税増税

は、個人消費を落ちこませ、中小企業の経営を圧迫し、日本経済を“どん底”につきおとします。

国民のふところをあたため、内需を拡大してこそ、本格的な景気回復が実現します。

「能力に応じた負担」と「国民の所得を増やす経済改革」を同時にすすめれば、消費税にたよらなくても、社会保障を拡充しながら、経済と財政の危機を開けできます。

消費税



## 中学校卒業までの医療費無料化に力をつくします

県内の7割の市町村が中学生の医療費助成を起こっています。1659人の署名を添えた請願は3月議会で「趣旨採択」となりました。中学校卒業までの医療費無料化をめざし、引き続き全力をつくります。

## 小中学校の教室にエアコン設置を

最近の夏の暑さは異常です。一般家庭でもエアコン設置はあたりまえですし、市の施設はどこもついています。学校では職員室等に設置されていますが、教室が扇風機やグリーンカーテンなのはなぜでしょうか。子どもたちが学習に集中できるように、小中学校の教室へのエアコン設置を求め力をつくります。

- 東海第2原発の再稼働に反対し、廃炉を要求します
- 乗合タクシー、福祉タクシーを充実します
- 介護保険の改悪に反対し、介護負担の軽減を求めます
- がん検診等の無料化で受診率アップ、健康づくりを推進します
- 「民主大宮」を発行し、議会・市政を、定期的に報告します

消費税増税路線ストップ

秘密保護法撤廃

憲法改悪反対

TPP交渉からの撤退

## 高すぎる国保税・水道料金の引き下げにがんばります

高すぎる国保税がくらしを圧迫しています。水道料金も高すぎます。東京からUターンしてきた方が「2ヶ月分じやないのか」と驚いています。国保税の高くなつた最大の理由は、国が負担を半減させてしまつたからです。水道料金が高いのは企業会計とし独立採算にしているからです。

国保税は、国の負担を元に戻させ、全市民が使う水は、一般会計からの補てんもおこない、市民の負担を軽減するようがんばります。

高すぎる国保税がくらしを圧迫しています。水道料金も高すぎます。東京からUターンしてきた方が「2ヶ月分じやないのか」と驚いています。国保税の高くなつた最大の理由は、国が負担を半減させてしまつたからです。水道料金が高いのは企業会計とし独立採算にしているからです。

国保税は、国の負担を元に戻させ、全市民が使う水は、一般会計からの補てんもおこない、市民の負担を軽減するようがんばります。

議会で質問する金子すぐる議員



一般質問は議会ホームページで見られます

## 「道の駅」を活用した農業の活性化を

4年前に約束しました子どもの医療費助成は、昨年の7月から小学校卒業までに拡大しました。お金の心配なしに安心して病院にかかるようになることは親の切なる願いです。

2016年3月オープン予定で「道の駅」の計画がすすんでいます。地域農業振興の拠点にすることが重要です。

毎回的一般質問で、内容を広く市民に知らせ意見を聞くことや農業振興策など、積極的に提案をしてきました。市の活性化につながる事業となるよう引き続きがんばります。



みなさんから寄せられた「消費税増税中止」541筆と「TPP反対」489筆の署名を、紙智子参院議員に手渡す金子すぐる議員と党支部の代表。(2013年6月13日、参院議員会館)



金子 さない

夫のすぐる(卓)は、2年前に市の検診でがんが見つかりました。幸いにごく初期でしたので簡単な手術で済み、今は元気に活動しています。

私は自身、保健師として健診(検診)の必要性を皆さまにお話してきました。特に、がんは早期発見が大切です。みなさまも、ぜひ、勇気を持って、がん検診を受けてください。

特定健診で生活習慣病の発症や重症化を予防し、がん検診で早期発見し治療することは、とても大事なことです。市を上げて努力をするよう、夫は要求してきました。

みなさまの願い実現のために粘り強く活動し続けていたる夫すぐる(卓)に、多くのご支援を心からお願ひいたします。

みんなさんの声を市政に届け、願い実現に全力をつくします